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会長 音瀬晴夫 
ウイニーとは、ソフトウェアや音楽

ファイルなどをコピーすることので

きるファイル交換ソフトであるが、パ

ソコン内にコンピュータウイルスに

汚染されたファイルが送られてくる

と、ウイニーを介してパソコンの中に

あったファイルが外部に流失してし

まうというソフトである。 
昨年４月に個人情報保護法が施行

され、個人のプライバシー等に関する

情報の取得や取扱いが非常に厳格に

なったが、ウイニーによる情報流出は

とまらず、毎日のように新聞などで報

道されているように、警察や教育関係

などの機関や企業が扱う業務資料や

個人情報に加え、金融機関においても

情報が流出した事案が発生している。 
コンピュータウイルスは、パソコン

の利用者がそれと気付かずウイルス

に感染するよう巧みに仕組まれてお

り、ウイルス対策ソフトをいつも最新

の状態に保っていてもウイルスに絶

対に感染しない保証はなく、ウイニー

をインストールしたパソコンに重要

なファイルをコピーすることは、とて

も危険な行為であるとの認識が薄い

と言わざるをえない。情報の流出は企

業の信用を失墜させることになるの

で、わが金庫では、職員に対してセキ

ュリティ対策をきちんと施し、勝手に

ソフトウェアをインストールできな

いようにしたパソコンを貸与して、業

務ではそのパソコンしか使用できな

いようにしているが、各企業において

も、情報が流出することのないように

万全な対策を講ずる必要がある。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第 3 回 次 年 度 理 事 役 員 会 

日時:平成 18 年 3 月 28 日(火)13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 
出席者と資料の確認/議事録作成者 
安田高志 次年度幹事 

会長挨拶/議長:加藤義明 次年度会長 
出席者:加藤(義) 中山 音瀬 内木 

大洞 窪江 柴田 安田 
【議題】 
1.委員会事業計画協議の件 
先月 2 月 28 日開催第 1 回次年度ク

ラブアッセンブリーにおいて、各委員

長からの発表された事業計画は原案

通り承認された。 
次年度プログラム案・次年度予算案 
が承認された。 
2.地区協議会の件 
来月 4 月 23 日開催される地区協議会

の出席義務者の確認・承認された。 
3.その他 
 1.会員名簿作成が承認された。 
 2.米山奨学生受入が承認された。

（今年 6 月開始で 1 年間） 
 3.RC バンド結成要請がされ世話役

に中山会員が承認された。 
【報告事項】 
第 2 回次年度クラブアッセンブリー 
日時:平成 18 年 4 月 11 日(火)13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 
第 4 回次年度理事役員会 
日時:平成 18 年 4 月 18 日(火)13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 

 
前 例 会 の 記 録 

平成１８年３月２８日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[ソング]我等の生業 
[ゲスト]岐阜A分区 

ガバナー補佐 郷 昇様 
[ビジター] 
 

 
[出席率]会員総数43名 
 （出席免除0名、猶予0名） 
本日出席 25名58.14％ 
[行事]会長挨拶 食事 幹事報告 
委員会報告 ニコボックス報告 
[卓話]『失われた責任感／ 

CSRとは』 宮地正直会員 
担当 会計監査 

 
本 日 の 予 定 

第７３１回 
平成１８年４月４日(火) 
[点鐘]１８時３０分 
[行事]『観桜夜間例会』 

担当 親睦活動委員会 

 
次 回 予 定 

第７３２回 
平成１８年４月１１日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[行事]『卓話』 

担当 副会長 

岐阜中週報
平成 18 年 4 月 4 日(火)
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お 別 れ の 挨 拶 
米山奨学生 欧陽観峰君 

 皆さんこんにちは。中国では「幸せ

の時間がいつも短い」という諺がござ

います。この済んだ一年、私には非常

に短い感じがしております。昨年、身

心的に困る時、この奨学金をいただき

心から感謝しております。この奨学金

のおかけで、今私の卒業論文を海外の

雑誌に発表させていただき、立派な博

士の一員に成ります。この皆さんと過

した一年間、いろんな面白い話聞かせ

でいただいて、いろんなおいしい料理

食べさせていただいて、実に楽しかっ

たです。一年間大変お世話様になりま

して、どうもありがとうございました。 

委 員 会 報 告 
親睦活動委員会 

『観桜夜間例会のご案内』 
次週 4 月 4 日(火)は観桜夜間例会で

す。場所は大宮町「料理旅館きんか」 
受付時間は午後 6：00 です。 
アトラクションとして、名古屋在住の

造園デザイナー兼落語家の糟谷護氏

です。皆様ご夫婦同伴で奮ってご出席

下さい。 
直前幹事 中山 章 

年次報告書ができましたので、皆様

のボックスの中へ入れておきました。 
安藤さんには色々教えていただき

ありがとうございます。 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 

郷 昇様 ガバナー補佐として最終

訪問に参りました。後 3 ヶ月ほどで今

期も終りとなります。1 年間ご協力あ

りがとうございました。 
大橋哲也君 ①長男が 4 月より新潟

薬大に行くことになりました。ありが

とうございます。 
②4 月 25 日、職場例会です。よろし

くお願いいたします。 
音瀬晴夫君 創立 15 周年記念の CD
いただきました。 
加藤義明君 創立 15 周年記念の CD
いただきました。 


